

Parque Solar

El Paso

Licencia Ambiental Resolución 0136 de 2017
otorgada por la Corporación Autónoma Regional del Cesar – CORPOCESAR

Boletín informativo – Edición 018



La Estación enciende nuevos caminos hacia la seguridad y el bienestar

En el marco de la Reunión de Inversión 2025, la vereda La Estación, en el municipio de El Paso, dio un paso importante hacia el **fortalecimiento de su bienestar colectivo con la entrega de los materiales necesarios para poner en marcha el proyecto de inversión social priorizado por la propia comunidad**. Se trata de una iniciativa de alumbrado público con iluminación solar y la instalación de cámaras de seguridad, pensada para responder a necesidades sentidas del territorio y mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

La llegada de estos materiales representa mucho más que infraestructura. Para la comunidad, significa **calles mejor iluminadas, mayor tranquilidad en los espacios comunes y una sensación de cuidado compartido que impacta directamente en la seguridad y la convivencia**. Cada decisión tomada en este proceso fue construida de manera participativa, escuchando las voces de quienes viven el día a día en la vereda y conocen de primera mano los retos y oportunidades del lugar.



Este proyecto refleja el valor del diálogo y la planificación conjunta, donde **la inversión social se convierte en una herramienta para generar cambios reales y sostenibles**. Con energía solar como aliada y la seguridad como prioridad, La Estación avanza hacia un entorno más seguro, confiable y preparado para seguir construyendo futuro desde la unión comunitaria.

Un gesto sencillo que cuida a quienes más nos han dado

En el corregimiento de Cuatro Vientos se realizó la entrega de un dispensador de agua para los abuelitos y abuelitas de la tercera edad, como un aporte pensado para su bienestar y comodidad durante los espacios de encuentro y actividades que comparten a diario. Este gesto busca garantizar el acceso permanente a agua potable y aportar al cuidado de su salud.



Aunque se trata de una acción sencilla, su valor está en lo cotidiano y en el mensaje que transmite que se trata de **reconocer y cuidar a quienes han sido pilares de la comunidad**. La donación fue recibida con gratitud, como una muestra de cercanía, respeto y compromiso con la calidad de vida de los adultos mayores de Cuatro Vientos.



Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+119

Empleos generados hasta la fecha en la fase de operación
con un 55% de mano de obra local.

Resolvemos tu PQRS

Peticiones Quejas

Reclamos Sugerencias



3107541065